

Sharx bei der Dornbirner Sportlerehrung ausgezeichnet

Kürzlich wurden im Dornbirner Rathaus die besten Dornbirner Sportlerinnen und Sportler für ihre Leistungen ausgezeichnet. Bürgermeister DI Wolfgang Rümmele und Sportstadträtin Marie-Louise Hinterauer übergaben Urkunden an 145 SportlerInnen und Funktionäre.



Mit dabei waren auch die Softballdamen der Sharx, die für den zweiten Platz im Europacup A Pool und für den Meistertitel in der Austrian Softball League ausgezeichnet wurden. Präsidentin Martina Metzler, Barbara Vogel, Nicole Wittek, Marion Reichl und Anna Hasenhüttl nahmen stellvertretend für das ganze Team die Urkunden entgegen. Im Anschluss wurden alle SportlerInnen zu einem köstlichen Buffet eingeladen.

On Friday, 8th of May the city of Dornbirn honoured the best athletes of the town. Mayor Wolfgang Rümmele and councilwoman Marie-Louise Hinterauer gave certificates to 145 athletes. Among them were the Sharx who got honoured for finishing second in the European Cup A Pool and for winning the Austrian Softball League. President Martina Metzler, Barbara Vogel, Nicole Wittek, Marion Reichl und Anna Hasenhüttl were representing the team.

